
西武地区 学校統合地区検討会議について  
１ 課題の整理 
これまで、地区懇談会や市民説明会、パブリックコメントなどで、地域の皆様から多くのご質問、

ご意見をいただきました。また、委員の皆様からも、検討課題について提案をしていただきました。

そうした意見を集約し分類すると、下表のとおりとなります。 

学校統合地区検討会議では、これまでにいただいたご質問やご意見に対し、根拠となるデータ等

をお示しして市の見解を説明するとともに、市政の現状について共通認識を持った上で、各課題に

ついて検討をしていきたいと考えています。  
【検討課題の分類表】 
№ 分類 市が設定した課題 委員から提案があった課題 

１ まちづくり 

 ・西武地区の将来ビジョン 

・道路、都市整備 

・人口減少対策 

２ 統合の理由 
・統合が必要な理由 

・統合場所の選定理由 

 

３ 防災対策 ・土砂災害、河川増水時の安全対策  

４ 計画等の周知 

 ・事業計画の周知 

・検討会議での検討経過、検討 

結果の周知 

５ 通学上の課題 
・通学距離が長くなることへの対応 

・安全確保策 

・安全確保策 

 

６ 
新たな学校のイメ

ージ 

・教育環境の充実（ソフトウェア） 

・校舎等の老朽化対策、学校の規模、 

備える機能等（ハードウェア） 

 

 

７ 統合時の課題 

・統合のしかた、進め方、手順 

 

・統合のしかた、進め方、手順 

・在校生への負担軽減策 

・生徒の声の聴取 

８ 地域や人へのケア 

・在校生・卒業生へのケア 

・学校名等 

・学校跡地の活用策 

 

            



２ 課題に対する説明資料  
 検討会議で配付した資料と「１検討課題の整理」の「検討課題の分類表」に示した「分類」との関

係性は下表のとおりです。 

この表は、検討会議終了後、データを順次加え更新していくこととします。 

 

検討会議 資料番号 資料名 分 類 

第２回 資料１ 入間市公共施設マネジメント事業計画学校統合地

区検討会議（西武地区）第２回 説明資料 

1まちづくり等 

資料２ 通学路に関する課題＋地図（Ａ３） 5通学上の課題 

第３回 資料３－１ 統合の理由に関する事項 2統合の理由 

資料３－１ 

別紙 

平成 31・令和元年度 中学校部活動設置状況表 2統合の理由 

資料３－２ 西武中学校と野田中学校の統合場所として西武中

学校を選択した理由 

2統合の理由 

資料３－３ 通学上の課題に関する事項 ５通学上の課題 

資料３－４ ・西武中学校通学路安全マップ 

・野田中学校区安全マップ（交通上の危険箇所編） 

・野田中学校区安全マップ（防犯上の危険箇所編） 

５通学上の課題 

カラー地図 入間市防災マップ（西武地区） ３防災対策 

カラー冊子 入間市防災ガイドブック ３防災対策                       



 

検討会議における検討事項について（西武地区）      検討事項について、各委員から寄せられたご意見等は次のとおりです。     寄せられたご意見等をそのまま掲載しています。 
№ ご意見等 

１ 統合が 10年後というのは適切か。また、統合後に新校舎を建てるというのは

現実的か。誰もいない状態で着工した方がコスト的にも良いのでは。 

２ 西武地区のまちづくりにおける将来の道路・都市計画はどうなっているのか？ 

仏子駅前の土地区画整理事業はどうなっているか？ 

藤沢地区、入間市駅前地区は実施している。 

10年後の計画を教えてもらいたい。 

３ ・野田中への入学は 2026 年度の入学生で終わりですか？学年の変わり目で

学校が変わるのも大変かとは思いますが、下級生のいない 2026年度生もかわ

いそうです。 

・落ち着かない環境下での受験勉強などに不安があります。建て替え工事中に

安全確保も重要だと思います。 

・計画自体が一般に広まっていません。保護者の皆さんは知りたがっているの

で、どのようにみんなに広めていくか考えるべき。 

４ ・10 年後に西武中統合だと、その間の生徒の助けにならないので、3 年後に

野田中に一度統合し、その間に西武中を建て替えすれば良いのではないか？ 

・西武小の通学路は中橋北交差点がネックになっているので、違う通学路を考

えても良いのではないか。 

５ ・野田中がいつから新入生の受入れをしなくなるのか？それにともない最後の

卒業生となる子供達は最終的には 1学年のみになり、体育祭、文化祭、音楽祭、

卒業式は全てその学年のみでしかできない為、子供達がかわいそう。 

・通学距離に関係なく希望する生徒をバス通学にすることは可能か？その場合

のバス代は個人負担？一部負担？それともフリーパス的なものにするかどう

か。 

・学校の中では使用しないことを厳守とし、行き帰り用の連絡手段として携帯

持参は可能か？ 

・野田中在校中に統合になった場合、制服や体操服などは買い直すようになる

のかどうか。 

・教育指導の統一、同上・・・統合の影響により指導等の質が変わったり、ク

ラスによりバラつきや格差が出ないよう。 

・統合する年は、入学する学年だけ西武中に行って、他の学年は野田中に残る

のか？2、3年生も行くのか否か？  



№ ご意見等 

６ 第 1期中に西武中建替えの期間、生徒を野田中に統合できないか？ 

理由＞・生徒数が減少する中で、中学校生活を少しでも充実させたい（部活等） 

・工事中の安全を図るため。 

意見＞・生徒や子供を中心に考えてあげるべきです。（students first） 

   ・今の西武中の生徒たちは人数も少なく、行事・部活が思うようにでき

ないのでは。 

   ・建替期間といわず、なるべく速やかに対応を検討すべきです。 

７ 入間市に生まれて良かった、学んで良かったと思える学舎の姿 

大人が考えるのも、もっともであるが現在の生徒が感じている声を集めること

も必要だと思えます。（私達が見すごしている事もあると思います）  


